

Travaux de rinçage du réseau d'aqueduc

POSSIBLES ÉPISODES D'EAU BROUILLÉE DANS LE SECTEUR LA PROVIDENCE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 14 octobre 2021 – La Ville de Saint-Hyacinthe amorcera des travaux de rinçage complet sur son réseau d'aqueduc dans le secteur La Providence. Ces manipulations se feront à compter du 19 octobre 2021 pour une période d'environ 30 jours. L'eau demeurera potable durant toute la période des travaux de manipulations.



Risque d'eau brouillée

Les manipulations sur le réseau d'aqueduc pourraient causer, par endroit et de façon ponctuelle, des épisodes d'eau brouillée, de baisse de pression et de manque d'eau, et ce, pour tout le secteur La Providence. Si une telle situation se produit, les résidents n'ont qu'à laisser couler l'eau froide jusqu'à ce qu'elle retrouve sa couleur normale. Il est recommandé de vérifier la couleur de l'eau avant de faire la lessive.

Le rinçage du réseau d'aqueduc implique, entre autres, d'ouvrir certaines bornes d'incendie au maximum de leur capacité afin d'évacuer le dépôt accumulé au fil du temps dans les conduites.

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8304

